Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Gränzbote Datum: 06.04.2010



Gemeinderat Deilingen

[...]

Jugendreferentin berichtet

Zuvor gab Jugendreferentin Karin Klostermann vom Verein Mutpol-Diakonische Jugendhilfe, Tuttlingen, die das kommunale Jugendreferat der Gemeinde Deilingen mit einer Viertelstelle betreut, den Mitgliedern des Gemeinderats einen Einblick in ihre Aufgaben. Diese umfassen die Betreuung des Jugendraums, das Streetwork, Einzelfallhilfen für Jugendliche und ihre Eltern, Bewerbungstraining, Zusammenarbeit mit dem Schulsozialarbeiter an der Schlossbergschule, Vermittlung bei Problemen in der Schule, Tanzgruppe für Mädchen, 72-Stunden-Aktion und vieles mehr. Die Modernisierungsarbeiten in den Jugendräumen der Gemeinde können voraussichtlich bis Mai 2010 abgeschlossen werden.

[...]